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郭庄!赤山湖"代表团
人大代表万慧表示# 在郭
庄# 最直观的感受就是经
济发展了$人多了$晚上更
加热闹了% 作为一名基层
工作人员# 将积极宣传贯
彻&两 会’精 神#积 极 研 究
解 决 目 前 东 湖 村 面 临 的

&如何整合各式农产品#提
升农副产品价值( ’这一难
题#带动村民共同致富%

人大代表认真审议政府工作报告

边城代表团人大代表
张虎表示#当前#我市城西
片 区 居 住 人 口 日 益 增 多 #
而公园和健身广场的配比
不足#给居民锻炼$休闲带
来不便% 希望相关部门加
大城西片区口袋公园或体
育主题公园的建设力度%

白兔代表团人大代表
张鸽建议#扎实推进省级农
高区创建工作%加快制定出
台符合园区建设的招商优
惠政策#吸引新型经营主体
和更多商业资本进入)健全
完善园区配套设施设备#加
大农业科技专家对入驻园
区企业的技术指导) 促进

&农业!旅游’&农业!互联
网’&农业!文化’&农业!工
贸’ 等产业模式融合发展)
发展与提升农产品加工业
及其配套产业#增加农产品
附加值%

后白代表团人大代表
徐芬表示#乡村振兴是产业
振兴$ 人才振兴的重要支
撑% 后白镇为拉动美食消
费$ 带动乡土企业产业发
展#举办了一系列活动% 建
议相关部门能给予帮扶#做
好农旅结合文章#把后白乡
村旅游$ 地方特色农产品$
民宿纳入全市旅游进行通
盘考虑#提升后白品牌的影
响力# 从而促进农业增效#
助力农民增收%

后白代表团人大代表
吴荷俊表示#政府工作报告
是一个实事求是$振奋人心
的报告% 语言朴实无华#又
掷地有声#用老百姓的话说
老百姓关心的事$说对老百
姓有用的事% 作为一名教
师#将结合会议精神和学生
们一起分享家乡巨变#描绘
家乡未来蓝图% 同时认真落
实&双减’政策#做好课后延
时服务# 做一个让家长$学
生满意的好老师%

崇明代表团人大代表
陈立新表示# 由于部分老
旧小区未安装电梯# 给市
民上下楼造成了不便% 建
议市政府加快推进老旧小
区加装电梯工作# 出台具
体的实施方案# 明确具体
承办部门# 开通绿色服务
通道#简化审批程序#减免
相关费用% 同时进一步创
新工作思路# 探索多种加
装模式)充分发挥社区$物
业等单位作用# 加强与居
民沟通协调# 帮助解决电
梯加装过程中的难题%

茅山代表团人大代表
王道钟表示#政府工作报告
中提到了何庄村 "#"$ 年荣
获全国乡村治理示范村% 接
下来#何庄村将做好村民回
迁前的各项准备工作)促进
一二三产融合发展#让农民
富裕更有盼头) 推行 &文
化%’#让何庄村悠久历史更
有说头)推行&旅游!’#让何
庄秀美山水更有看头)围绕

&三治同行’#让何庄乡村治
理底色更加靓丽%

天王代表团人大代表
姚伟超表示#政府工作报告
提到&全力以赴实施乡村振
兴#聚力发展现代农业’#为
戴庄村接下来的发展指明
了方向% 戴庄村将聚焦人居
环境$富民增收$生态治理
效能等问题#大力开展农业
园区建设$ 乡村产业发展$
生态环境保护等工作#并持
续加强村干部的工作执行
能力# 精准聚焦群众需求#
扎实做好民生保障#不断创
新基层治理%

开 发 区 !黄 梅 "代 表
团人大 代 表 虞 育 号 表 示#
政 府 工 作 报 告 谋 划 未 来
科学务 实#尤 其 是 把 实 体
经 济 作 为 发 展 主 抓 手 的
定位十分准确% 智达电气
作为句 容 企 业 一 员#要 为
句 容 实 体 经 济 发 展 多 做
贡 献% 同 时#希 望 市 委 市
政 府 在 统 一 集 中 招 工$人
才 公 寓 建 设 等 方 面 给 予
企 业 更 多 支 持#多 方 合 力
解决企业用工难题%

崇明代表团人大代表
袁俊表示# 健全家庭健康
医疗对农村困难户$ 残疾
人$ 重病患者以及失独家
庭 等 群 体 的 服 务 意 义 重
大% 希望相关部门将&家庭
医生’ 服务优先向这些特
殊人群倾斜# 在此基础上
不断延伸家庭医生的服务
范围%

茅山风景区!茅山湖"
代表团人大代表沈晓春表
示#茅山村风景优美#红色
旅游资源丰富#"&"$ 年入
选中组部红色美丽村庄试
点村% "&"" 年#茅山村将
以此为契机# 深入开展红
色教育# 丰富红色美丽村
庄建设内涵) 充分依托红
色资源优势# 因地制宜发
展壮大村集体经济) 着力
改善村容村貌# 建设宜居
宜业红色美丽村庄%

天王代表团人大代表
丁国睿表示# 政府工作报
告中提到了&戴庄经验’深
化拓展$ 戴庄村成功创成
省级生态循环农业试点示
范村等#成绩来之不易#目
标鼓舞人心% 接下来#天王
镇将坚持产业强镇# 聚力
发展高质量) 发展美丽经
济#聚力生态高颜)围绕共
同富裕#聚力生活高品质)
紧盯善治善成# 聚力治理
高效能# 奋力推动天王高
质量发展再上新台阶%

白兔代表团人大代表
朱辉明表示#’$"" 省道是
东接丹阳$西连南京的快速
主干道% 目前#东部丹阳段
已经全面建成通车#西部南
京段与句容碧桂园大道也
已建成通车多年#但是句容
恒大段与丹阳段一直没有
开 工 建 设 连 线 # 原 有 的

’$"" 省道不仅车辆流动性
大$事故多#而且严重影响
了句容东北部经济的发展#
建 议 尽 快 启 动 ’$"" 省 道
的改造建设#依托便利的交
通打造句容东部产业园区%

茅山代表团人大代表
郑家驰表示# 作为一名新
代表#感到无比光荣)作为
一 名 农 村 基 层 工 作 者 #将
聚 焦 产 业 强 市 & 一 号 战
略 ’#围 绕 镇 党 委 $政 府 新
一 年 的&三 重 工 作’任 务 #
牢 记 人 大 代 表 为 民 宗 旨 #
将群众的&表情包’当作自
己 工 作 的&晴 雨 表 ’#在 紧
密 联 系 群 众 中 求 真 知 $取
真经%

后白代表团人大代表
张冰表示#就如何让&看得
见山$望得见水$记得住乡
愁’随处可见#农村基层党
组织的振兴是乡村振兴的
根本保证# 要进一步推进
村 级 党 组 织 队 伍 的 优 化 $
村 干 部 能 力 素 质 的 提 升 #
为乡村振兴提供坚强的组
织保障# 构建党联系群众

&最后一公里’的桥梁和纽
带%


